



Más de 94.000 euros para Valencia en la subasta de las guitarras solidarias

- En la subasta, organizada por la Fundación Músicos por la Salud, en colaboración con el periodista Tony Aguilar, se han realizado 27.728 pujas por las guitarras de 65 artistas españoles e internacionales
- El dinero recibido irá destinado íntegramente a la rehabilitación de inmuebles y la recuperación del mobiliario de centros de día, escuelas de música y espacios dedicados a colectivos vulnerables (mayores y personas con diversidad funcional) que han sufrido daños por la DANA

23 de diciembre de 2024

La Fundación Músicos por la Salud ha recaudado 94.466 euros en la subasta solidaria de guitarras de 65 artistas, en la que durante dos semanas se ha podido pujar online con el objetivo de recaudar dinero para los afectados por la DANA. En concreto, el dinero recaudado en las 27.728 pujas realizadas irá íntegramente a la rehabilitación de inmuebles y la recuperación del mobiliario de centros de día, escuelas de música y espacios dedicados a colectivos vulnerables, incluidos centros para personas mayores, con diversidad funcional y colectivos musicales de los municipios afectados, que hayan sufrido daños en su centros sociosanitarios y/o musicales, mobiliario, enseres como consecuencia de los daños ocasionados por las inundaciones del día 29 de octubre de 2024.

Los interesados deberán presentar sus solicitudes a partir del día 7 de enero de 2025 y el plazo estará abierto durante un máximo de 1 mes desde esa fecha. Se analizará y resolverá cada propuesta según su orden de entrada en el registro de la entidad.

La presentación de las solicitudes será a través del formulario habilitado para la tramitación electrónica, que estará disponible en la página web de la Fundación www.musicosporlasalud.org. Se adjuntará solicitud de acuerdo con las bases de la convocatoria que se encontrará en dicha página web.

Las iniciativas serán estudiadas por un Comité constituido por Guillermo Giner, Patrono Fundador de Músicos por la Salud en colaboración con el locutor y presentador Tony Aguilar y algunos de los artistas que han donado sus guitarras.

Músicos por la Salud y Tony Aguilar quieren agradecer a todos los artistas su participación en la iniciativa: Alejandro Sanz, Álex Márquez, Álex Ubago, Alfred García, Álvaro de Luna, Álvaro Mayo, Amaia Montero, Andrés Suárez, Antonio Carmona, Antonio Orozco, Antoñito Molina, Arde Bogotá, Beret, Bombai, Camilo, Carlos Baute, Carlos de Guitarra Viva, Carlos Goñi, Celia Becks, Chiara Oliver, Conchita, Dani



Fernández, David Otero, Denna, DePol, Estopa, Fran Perea, Gypsy kings, Hombres G, Isma Romero, Ismael Serrano, Israel Fernández, Izaro, Javi Chapela, Juanjo Bona, La La Love You, La Oreja de Van Gogh, Lemot, Lérica, Alfonso Aguado de Los Inhumanos, Los Secretos, Marlena, Marlon, Mau y Ricky, Miguel Poveda, Mikel Erentxun, Miriam Rodríguez, Nebulossa, Nerea Rodríguez, Nil Moliner, Niño de Elche, Paula Koops, Paul Thin, Pol Granch, Robbie Williams, Rozalén, Ruslana, Ruth Lorenzo, Salma, Seguridad Social, Siloé, Sole Giménez, Veintiuno, Violeta Hodar y Viva Suecia.

Agradecimiento que se extiende a las numerosas empresas que han colaborado en la causa: Fundación SEUR, Regus, Admirá Guitars, Guitarras Esteve, Guitarras MR Manuel Rodríguez, Guitarras Bros, Alhambra Guitarras, Admirá Alba, UME Unión Musical, el Palau de la Música, todocoleccion, Picnic, Safe Trip y Sagarmanta Experience.

Todos juntos hemos conseguido transformar el dolor en esperanza y contribuir a recuperar la vida de los afectados en la Comunidad Valenciana por la DANA.

Sobre la fundación Músicos por la Salud

Es la fundación con mayor actividad en la implementación de la música como manera de mejorar el estado de pacientes y personas en situación de vulnerabilidad. Trabaja, desde 2015, para humanizar, con microconciertos, la experiencia de los pacientes de hospitales y centros sociosanitarios.

Desde su creación, ha ayudado a 554.718 personas colaborando con 65 hospitales y 340 centros sociosanitarios y asistenciales. Actualmente busca reducir el estrés e incrementar el bienestar de los pacientes, solicitando al Gobierno y comunidades autónomas que sigan las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud e implementen políticas que incluyan la música en el entorno sociosanitario siguiendo el ejemplo de otros países de nuestro entorno.

Para más información y gestión de entrevistas:

Guillermo Giner, patrono fundador || guillermo@musicosporlasalud.org || TLF: 666 55 20 50

Miriam de Arriba Cámara, comunicación || miriam.dearriba@musicosporlasalud.org || TLF: 647 61 32 65

INFORMACIÓN ADICIONAL Y CUENTAS SUGERIDAS EN REDES SOCIALES

- Memoria de la Fundación
<https://www.musicosporlasalud.org/info/memoria-musicos-por-la-salud.pdf>
- Kit prensa



www.musicosporlasalud.org/info/kit_prensa_musicos_por_la_salud.pdf

- Músicos por la Salud www.musicosporlasalud.org
- Twitter [@mporlasalud](https://twitter.com/mporlasalud) Facebook [@MusicosporlaSalud](https://www.facebook.com/MusicosporlaSalud)
- Instagram [@musicosporlasalud](https://www.instagram.com/musicosporlasalud) YouTube [@Musicos por la Salud](https://www.youtube.com/@MusicosporlaSalud)
- Hashtags [#MúsicosPorLaSalud](https://twitter.com/hashtag/MusicosPorLaSalud)